

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D<sup>a</sup> María CUESTA RODRÍGUEZ y D. Pablo PÉREZ CORONADO**, Diputados por Segovia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes **preguntas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por escrito.**

Como diputados por Segovia pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular, nos hacemos eco del acuerdo unánime de todos los grupos políticos adoptado por el Pleno del Ayuntamiento de El Espinar ante la gravísima situación que están padeciendo por las obras en la travesía de San Rafael y la gestión del tráfico asociada a dicha intervención.

Lo que está ocurriendo en El Espinar es una auténtica vergüenza nacional y una muestra más del abandono sistemático al que el Gobierno de Sánchez somete al mundo rural y a los municipios que no le interesan políticamente.

Hablamos de vecinos que no pueden desplazarse con normalidad, de familias que pagan peajes abusivos a diario, de comercios que pierden clientes e ingresos, y de una comunidad entera que se siente ignorada, despreciada y ninguneada por el Ministerio de Transportes.

Y mientras tanto, el ministro Óscar Puente se dedica a lanzar amenazas al Ayuntamiento, a mirar hacia otro lado y a escudarse en tecnicismos para no asumir su responsabilidad.

Pues bien, desde el Partido Popular decimos basta.

Por eso, exigimos al Gobierno respuestas claras y acciones inmediatas:

1. ¿Va a decretar ya, sin más demora, la gratuidad del peaje de la AP-6 mientras duren las obras en San Rafael? ¿O seguirá permitiendo este agravio diario a los vecinos?

2. ¿Cuál es la fecha exacta prevista para la finalización de las obras en la travesía? ¿Cuáles son los recursos asignados y por qué no se han intensificado los trabajos?
3. ¿Por qué se pretende desviar tráfico pesado por calles urbanas donde hay colegios, centros culturales y viviendas familiares, poniendo en riesgo la seguridad de todos?
4. ¿Va el Ministerio a retirar su amenaza de denunciar al Ayuntamiento si este no acepta una medida tan temeraria como ese desvío?
5. ¿Dónde está el plan de acción urgente que debería haber estado sobre la mesa desde el primer día? ¿Por qué no hay plazos, medidas compensatorias ni transparencia alguna?
6. ¿Qué compensaciones recibirán los pequeños negocios y el comercio local de San Rafael, que están pagando las consecuencias de una dejación de funciones intolerable?
7. ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para recuperar el atractivo turístico de la zona, claramente afectado por esta crisis?

El abandono al que se está sometiendo a El Espinar no tiene justificación posible. No estamos hablando de una incidencia menor, estamos hablando de una comunidad entera que lleva semanas soportando un castigo injusto por la inacción del Gobierno.

Y si el Ministerio no actúa de inmediato, el Partido Popular exigirá las responsabilidades políticas que correspondan.

Madrid, 27 de marzo de 2025

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº   
LA SECRETARIA GENERAL